

## Hausse de la mortalité routière dans le département de la Vienne (86) au mois de février 2020

Poitiers le 17 mars 2020

En février 2020, une hausse du nombre de personnes tuées est à déplorer : **4 victimes ont trouvé la mort sur la route** (3 en février 2019).

Les autres indicateurs font état :

- d'un volume d'accidents corporels qui s'établit à 13 contre 27 en février 2019,
- de 13 personnes blessées (33 en 2019), dont cinq hospitalisées (21 en 2019).

De janvier à février 2020, sept personnes tuées sont à déplorer, soit un chiffre identique à celui constaté sur les deux premiers mois de 2019.

En revanche, le nombre d'accidents est en baisse (41 contre 48 en 2019), ainsi que celui des blessés hospitalisés (24 contre 31 en 2019). Celui des blessés est en légère augmentation (62 contre 57 en 2019, soit plus 8,8%).

Parmi les personnes tuées de janvier à février 2020, deux sont des seniors et deux sont des jeunes de 18 à 29 ans.

La présence de substances psychoactives a été relevée sur un des auteurs d'accidents mortels ; constat identique à celui des deux premiers mois de 2019.

La situation sanitaire renforce, si besoin en était, l'impératif de prudence sur les routes afin de permettre aux services de soins de concentrer leur activité sur la gestion de la crise liée à l'épidémie de Covid-19.

Source : données provisoires BAAC et ODSR

SÉCURITÉ ROUTIÈRE VIVRE, ENSEMBLE.

Contact presse

Nathalie BRIONNET – Responsable par intérim du Service de Communication Interministérielle Préfecture de la Vienne – nathalie.brionnet@vienne.gouv.fr – 05.49.47.24.76





